



Paul et Chantal Biya ont quitté Yaoundé dans l'après midi de ce 9 décembre 2022, destination Washington aux Etats unis.

Le chef de l'Etat camerounais prendra part, au 2ème Sommet Etats-Unis -Afrique. *

Selon le programme officiel Paul Biya, marquera un arrêt à Genève en Suisse. Après l'escale helvétique, Paul Biya rejoindra Washington où il participera au 11e sommet USA-Afrique du 13 au 15 décembre 2022

D'après des sources, un tête à tête en marge de ce sommet, est prévu entre Paul Biya et son homologue américain, Joe Biden à la Maison Blanche.